



El proyecto Metikos se presentará en la Conferencia Tandem® anual en la universidad de Educación de Freiburg en Alemania. Un miembro de la Fundación Tándem dará una descripción de las plataformas existentes para el intercambio de lenguas y describirá las experiencias cuando se trata de usarlos para emigrantes. También, presentará los primeros resultados de un proyecto piloto de tandem presencial con árabe y vasco / español. La presentación estará en alemán. Más información en <https://www.ph-freiburg.de/tandem/freiburger-tandem-tagung-2012/programm.html>